



Liberté-Travail-Prospérité

COMMUNIQUE DU BLOC REBUPLICAIN (BR)

Le BLOC REBUPLICAIN (BR) tient à exprimer sa profonde tristesse et ses condoléances aux familles des victimes et à tout le peuple béninois suite à l'incendie tragique survenu ce samedi 23 septembre 2023 à Sèmè Kraké, dans le département de l'Ouémé. Nos pensées vont également à l'endroit des blessés qui sont au CNHU.

En cette période de deuil, nous devons nous soutenir mutuellement et faire preuve de compassion et de solidarité envers les victimes et leurs proches. Le BLOC RÉPUBLICAIN s'engage à travailler avec les autorités locales et nationales pour assurer que de telles tragédies ne se reproduisent.

Le BLOC REBUPLICAIN (BR) salue également l'action immédiate du Gouvernement dans la gestion de cette situation critique. La présence de quatre Ministres auprès des blessés et des populations démontre l'engagement ferme de notre gouvernement à apporter assistance et réconfort aux victimes.

Que les âmes des disparus reposent en paix, et que leurs familles trouvent la force nécessaire pour surmonter cette dure épreuve et que nous tous, décideurs et citoyens, travaillions pour ne plus vivre ces genres de tragédie dans notre pays, le Bénin.

**Le Président,
Abdoulaye Bio TCHANE**

Plus unis, Plus fort pour construire le Bénin